

## ROBERTO FLORES ALVAREZ EL POETA DE LOS MINEROS

EL AUTOR NOS ENTREGO SU POEMA ESOETRICO "PALOMA ETERNA"  
POCO ANTES DE MORIR

Nuestro diario, a lo largo de su trayectoria periodística al servicio de la comunidad santiaguina, ha tenido numerosos golpes periodísticos. Ultimamente uno de ellos fue el hallazgo de una montaña de inscripciones con grabados prehistóricos. La noticia fue publicada en principio exclusiva por nuestro diario y dio la vuelta al mundo al ser transmitida para el exterior por la agencia ORBE.

Otro golpe periodístico, que recordamos hoy, fue la visita que hizo a nuestra ciudad el ex-diputado y ex-Intendente de Coquimbo, el poeta de los mineros Roberto Flores Alvarez.

Además de su condición de Paloma luminosa -signo eterno- presencia inmaterial de lo infinito; te viste, viva, acariciar mi sueño, con alas de cristal en abanico.

De dónde viene esa visión tan tierna que dicha y ansiedad dan a la mente? ¿Si el hombre es solo polvo de la tierra, cómo explica su mundo trascendente?

Yo busqué, en la quietud de mi silencio, si por qué y lo insosnable de la vida; mi religión fué siempre el universo y en la estrofa fraterna hallé mi guía.

Me hundí en la noche obscura de los tiempos tras la huella de grandes Iniciados: desde Krishna y el Hermito Trismegisto hasta el dulce Jesús, con su Calvario.

Una tarde llegó junto a una anciana iluminada y pura, como un lirio, que me expresó con suave voz humana: "BUSCA LA PERLA DENTRO DE TU ESPÍRITU".

El Trebol. Santiaguito 04/03/1987 202209

hombre público, Roberto Flores Alvarez era un medium. Iba caminando por la calle y lo tomaba la voz del Espíritu Santo y hablaba en todos los idiomas del mundo. De ello hay testimonios escritos que algún día se publicarán.

Roberto Flores Alvarez en aquella visita entregó a nuestro diario su poema "PALOMA ETERNA" donde muestra su fe en la tercera persona de Dios, dejando testimonio de su visión cósmica del hombre y su destino.

El maestro fue el primer dirigio del país que publicó este poema esotérico. Poco después el poeta de los mineros murió en la ciudad de sus amores.



Serena, donde está ubicado el Este poema esotérico, publicado prácticamente de la tierra que cada hace ya más de 15 años en el valle del Elqui en el paralelo 31.

dice así:

Todos tenemos el SENDERO ABIERTO y, en el altar de la meditación profunda, oiremos la VOZ del Gran Maestro, o escribiríremos su lección fecunda.

Las viejas religiosas del planeta hoy elevan plegarias al Altísimo, para que venga la PALOMA ETERNA y reconcilie al hombre con su espíritu.

Yo creé, como PABLO y como HILEMA, que hay que buscar la LUZ en uno mismo; cuando despierta a su conciencia plena el mortal ha encontrado su camino.

Porque las religiones son escuelas, meridianas que van al mismo polo; ya que el SER INFINITO que se adula, igual que LA VERDAD, es UNO SOLO.

EL ESPÍRITU SANTO ya se acerca, y en la grandezza cósmica se asoma; si el hombre lleva en sí la inteligencia, el símbolo de DIOS es la PALEOMA.

## Roberto Flores Alvarez el poeta de los mineros [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Roberto Flores Alvarez el poeta de los mineros [artículo]. ii.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa